



ふじっかのかせ



2学期が始まりました！

新型コロナウイルス感染症のため1ヶ月遅れて2学期が始まりました。分散登校日や地区別学習支援日がありましたが、やっと全児童がそろって登校することができました。まだまだ、感染が心配されますが、できる事をしっかりと行い、保護者の皆様と一緒に子どもたちの安全を守っていきたいと考えております。

「第2学期始業式 学校長式辞」より

さて、いよいよ今日から2学期が約一月遅れて始まります。2学期は、遠足や校外学習、なかよし二小集会などたくさんの行事があり、楽しみにしていることと思います。このような行事を通してみなさんにがんばってもらいたいことがあります。それは、「自分で（自分たちで）考え、判断し、行動する」ことをたくさん経験してほしいということです。遠足や校外学習での活動計画を立てたり、なかよし二小集会などの企画運営に携わったり、チャンスはたくさんあります。その他にも毎日の学校生活の中にもたくさんのチャンスがあります。”これをがんばるぞ”自分自身で目標を立て、しっかりと取り組んでもらいたいと思います。全員が、大きな目標をもつ必要はありません。小さな目標をもって少しずつ頑張りを積み重ねていく人もいるでしょう。自分のやり方やペースで着実に取り組んでください。そして、そのような経験を通して、いろいろな場面で「自分で（自分たちで）考え、判断し、行動できる」人、主体的に行動できる人になってほしいと思います。

一人一人がこの2学期にどのくらい成長できるか、楽しみにしています。



オンライン授業の様子

オンライン学習試験運用（3～6年生）

9月28日（火）からの3日間、3年生から6年生までの児童が、オンライン授業のテストを行いました。今回は、試行段階ですので、一回の授業を30分間で行い、子どもたちと共にその成果と課題を見出し、より良いものにしていきたいと考えております。保護者の皆様もお気づきの点がありましたらお知らせください。

タブレットを活用した学習（4年生）

9月27日（月）、4年生が理科の時間に「ツルレイシの観察」を行いました。配付されたタブレットを使って、写真を撮影し、教室に戻ってからその写真を友達と共有してツルレイシの様子をレポートにまとめました。今回は、写真を共有しましたが、考えや意見なども共有できますので、どのような授業ができるか楽しみとなりました。



自分のタブレットでの理科の学習